

## Saluda PRD proyecto de resolución de Tribunal Electoral para que se respete paridad en próxima Comisión Permanente

La diputada Elizabeth Pérez Valdez, Vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la Cámara de Diputados, saludó el Proyecto de Resolución divulgado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que prevé ordenar a esta soberanía, integrar de forma paritaria la próxima Comisión Permanente tras la impugnación que la perredista presentó contra el acuerdo de la Junta de Coordinación Política que, el 27 de abril pasado, determinó la integración de la Comisión Permanente y donde también fueron excluidos el PRD y MC.

https://hojaderutadigital.mx/saluda-prd-proyecto-de-resolucion-de-tribunal-electoral-para-que-se-respete-paridad-en-proxima-comision-permanente/